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Tant mieux pour leurs gueules. Ils n'avaient qu'à pas faire de leur navigateur léger, simple,
modulable et rapide, une vraie usine à gaz lourde, buguée et indigeste.
D'ailleurs Firefox me fait un peu penser à Avast. Même connerie.
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